

ture sans léser les intérêts de l'élève du système scolaire actuel?

Le souci d'efficacité ne nous amène-t-il pas à trahir l'esprit de la méthode naturelle de lecture?

Des ajustements sont nécessaires mais jusqu'où pouvons-nous aller sans trahir l'esprit de la méthode?

Lors de la prochaine réunion nous nous proposons d'étudier ce qui fait l'originalité de la méthode naturelle de lecture.

(correspondant de la commission: Anne-Marie Mislin
rue du Rhin 68 Ottmarsheim

N.D.L.R. Des questions sont posées ... Qui répondra pour aider ces camarades? et faire avancer ainsi notre travail coopératif?

LA GERBE est-elle morte

Déjà l'année dernière les participants étaient peu nombreux en début d'année; mais à la fin ils étaient rares.

LA GERBE ne semble plus du tout intéresser les anciens participants ou leurs élèves.

Ce qui serait, peut-être, utile c'est de voir pourquoi cet abandon. Quelques raisons ont déjà été invoquées:

- temps manquant pour tirer les exemplaires supplémentaires
- financièrement, dépense importante pour papier et encres
- oubli d'envoyer ou de tirer le texte ou la page pour la Gerbe
- gêne aussi de la part de ceux qui pensent que leurs résultats sont moins bons que ceux des autres

Cela fait beaucoup de raisons, oui. J'en ajouterai encore une autre: les textes provenant d'enfants que nous ne connaissons pas, nous accrochent-ils? Nous ne connaissons souvent pas le lieu dont on parle dans le texte, le détail local relaté, ou bien encore les personnages évoqués.

LA GERBE est-elle donc morte? peut-être pas.

Si vous pensez que non, envoyez une page en une vingtaine d'exemplaires (je pense que cela sera suffisant). Peut-être n'avez-vous rien encore à envoyer, alors un mot signalant votre future participation sera le bienvenu.

Mais peut-être aussi que c'est bien fini, mais alors y a-t-il quelque chose d'autre pour la remplacer, ou du moins pour améliorer le système?

Est-ce que l'échange de journaux complets, une sorte de circuit de journaux, comme cela existe pour le dessin, pourrait se faire? D'ailleurs plutôt que circuit il faudrait penser "rotation" de plusieurs journaux entre plusieurs écoles. A intervalles très rapprochés?

Si vous avez une quelconque idée là-dessus faites-moi signe!!!

Francis BOTHNER 29 rue Robert Schuman
68000 Colmar.

15 JAN. 73

date limite pour envoyer vos textes, communiqués et appels à paraître dans C.P.E. n°37 (parution fin janv.)